

東京散策スポット紹介！



すっかり涼しくなった今のシーズンにはぴったりの、外でサイクリング & 飲酒（僕はお酒飲めません）を堪能してきました！場所は葛西臨海公園！  
 家族の誕生日祝いということで世の中の状況も考慮して外でお祝いしてきました！お酒が飲めない僕は栓を開ける担当で参加！気持ちよく栓を開けてきました（笑）  
 東京オリンピックのカヌーの会場として活気立つ葛西臨海公園は近々スターバックスもできるので散歩、遊び、お祝い?!の場所と

してもってこいなので皆さん足を運ぶべきです！

- おススメスポット、
- 第1位：日本で2番目に大きい観覧車！
  - 第2位：ディズニールンドも目の前に堪能できる鳥類園！
  - 第3位：夕暮れ時がロマンチックな海浜公園！
- 第1位から3位までを含んだコースをぜひ皆さん体験してみてください～！  
 ※コースプランの計画承っております！笑（金内）

プラントベースフードのススメ — 明治神宮前の「SUPERIORITY BURGER」



横浜在住の私は、コロナ以降なかなか東京へ遊びに行く機会が少なくなっていました。しかし、以前は目黒区や渋谷区に住んでいたため、西東京エリアには大好きなお店も多い。そこでなんだかんだと理由をつけて、とある用事のついでに立ち寄ったのが、明治神宮前の SUPERIORITY BURGER（スペリオリティバーガー）です。こちらは、すべて植物性の材料でできたハンバーガーのお店。にわか知識によると、“レストラン業界のオスカー”とも言われるジェームズ・ピアード・アワードも受賞したことのあるブルックス・

ヘッドリー氏がシェフをつとめるお店なんだそうです。ニューヨークで人気のあのお店が原宿に！というニュースを聞いて、ずっと気になっていました。

この日私がオーダーしたのは、「SLOPPY HIDE」。バンズとパティの入ったお皿にヴィーガンミートソースがかかった少し変わったバーガーです。

ヴィーガンとは思えないこってりとした見た目に驚きつつもフォークをさしてがぶりいただきました。バーガーの付け合わせといえばポテトと思われるかもしれませんが、こちらのお店は野菜（ポテトも野菜ですが…）。濃厚な味わいのバーガーと野菜マリネの組み合わせがとてもヘルシーでした。そしてそのボリュームに反比例して胃もたれ感はずゼロ。プラントベースの食生活は、体の軽さを実感できるのでおすすめです！次回も美味しいフードをご紹介しますね。（武）

発行者 プロフィール



ようやくランニング用靴下を履いてジョギングができました。靴と靴下がずれにくいので、走りやすくスピードが速くなります。道具の力は凄い！

**氏名** 曾根田 太郎 **会社** 株式会社追客力  
**出身** 東京都江戸川区 **モットー** 七転び八起き  
**趣味** 読書（特に歴史小説）、自転車通勤、ジョギング  
**経歴**

大学卒業後、会計系コンサルティング会社を経て、大手不動産ポータルサイト運営会社に営業として転職。ITと不動産について学ぶ。その後、WEBマーケティング会社を経て、(株)追客力を設立。営業マンが尊敬される社会を実現するべく、現在は営業支援システムを開発・提供中。

マイ竿で初めての釣った魚は！？



息子そっちのけで釣る曾根田



鯖が釣れた！

夏に、九十九里浜の海釣りセンターで鯛を釣ったことをきっかけに、息子の釣り熱がピークに。今までは貸し竿を使っていたのですが、今回は釣り竿を購入。以前、自転車でせっかく行ったにもかかわらず貸し竿が利用できなかった、若洲海浜公園の釣りスポットに息子と自転車で行きました。前は、道に迷いながら3時間ほどかかりましたが、今回は1時間ちょっと。でも自転車だと荷物が多く、特にクーラーボックスの運搬が大変なことが身に沁みました。

朝9時ごろに到着。すでに釣りエリアは満席で行列。（コロナの影響で釣りができるエリアが狭くなっています）1時間ほど待って、ようやく私たちにも釣り場が回ってきました。しかけを自分でつけるのは私も30年ぶり。前日、糸の結び方などを本で読んでおきました。仕掛けは上州屋で購入したサビキ釣りセットでとても簡単にできます。今回狙える魚は、サツパやコハダ、サバなど。

さっそく、釣り糸を垂らしてみますが、なかなかアタリが来ません。仕掛けがおかしいか、、、と30分ほどたつと、何かビクビクとした手ごたえを感じます。竿を上げてみるとサツパが1匹かかっていた。初の釣果。小さいサイズですが嬉しいものですね。これに気を良くして釣りをしていたら、なかなか良いサイズの鯖も釣ることができました。

この若洲海浜公園は、様々な施設があり、バーベキューもあります。せっくなので前日にバーベキューの予約を入れました。11時からバーベキューの予定が、息子がなかなか釣れず、14時からバーベキューを開始することに。食べ終わったのが16時で、その日は夕食なし。

息子は残念ながら、自分の竿で釣ることができませんでした。焦ってすぐに海から糸を上げてしまうので仕方ないですね。翌々週、今度は車で若洲海浜公園に朝6時到着でリベンジ。息子は自分の竿で20匹近く釣ることができました。

もう少しサビキ釣りで慣れて、慣れてきたら投げ釣りに挑戦していきたいと思います。



自分の竿で釣れて安堵した様子

曾根田 通信



No.60 / 2020.11

街ではダウンを着ている人も見かけるようになりました。間もなく、冬がやってきそうです。感染症が流行ってきていますが、食事と運動をして負けない健康作りを心掛けていきたいですね。

※曾根田通信は、私たちがこれまでご縁のあった方に差し上げている個人通信です。



株式会社追客力

TEL : 03-4455-9625  
 FAX : 03-5539-4783

自転車に珍客が・・・



この中に珍客が… わかりますか？

自転車通勤をして、事務所に着いたところある珍客を発見。こちらの写真でどこにいるかわかるでしょうか？

なんと後輪のブレーキワイヤーにカマキリがいたのです。どうやら自宅から事務所まで運んできてしまったよう。しかし、すごいところにしがみついているな・・・



秋はカマキリが増える時期だそうです。皆さんの周りにもカマキリが！？

SEO 対策  
サイトの権威性を高めよう E-A-T②



このコラムでは、WEB マーケティングに欠かせない「SEO 対策」の知識をご紹介します。今回は前回に引き続き、「サイトの専門性を高める」ために必要な知識「E-A-T」中から「A」にあたる「権威性 (Authoritativeness)」について解説したいと思います。

● 権威性は、発信者の背景＝「誰が言っているか」

権威性とは、ざっくり言うと「誰がコンテンツや記事を発信したのか」です。例えば花粉症についての対策を、医学部の学生が論文として出すよりも、花粉症の研究に 30 年費やし、様々な受賞歴のある医師が発信したほうが信憑性が高いでしょう。Google は誰が発信しているのかも加味して、ユーザーに表示すべきサイトなのかを判断しています。

● 権威性を高めるための方法

それでは具体的に権威性を高めるためにはどうすればいいのでしょうか。さっそく、いくつかの例をご紹介します。

① 著者名を出す (本名を出す)

匿名情報は、責任が発生しないため信憑性が低いと判断されます。実名を公表すれば、責任が生じ、発信したコンテンツがその人に担保されるため、権威性は高まります。住宅でいうなら、ハウスメーカーが施工事例を更新していく場合、その住宅を設計した設計士の名前を出すと権威性が担保されることになります。

② 運営者の名前を開示する

著者名と同じですが、こちらはサイト全体の話。運営会社をきちんと表記すると、責任が発生しその分ページの価値は高まります。売買仲介で、運営会社情報を記載していないサテライトサイトが見受けられますが、こうしたサイトは権威性が低い状態でしょう。

③ 受賞歴、表彰歴、資格、年数等を明記する

受賞歴がある、長年携わっている人の言葉は、素人よりも重みがあります。そうしたものは積極的にページに掲載していくようにしましょう。

④ 記事の公開日、更新日も公開する

10 年前に書いた内容が今も通用するとは限りません。10 年前のコンテンツを、現代に通用するようアップデートし、さらに更新した日付も入れておけば、そのコンテンツ・テーマへの長期的なフォロー姿勢を伝えることができます。住宅サイトでも、お客様の声の取材日、掲載日は入れておいた方が良いでしょう。

⑤ 関連コンテンツからの外部リンク

人間社会と同様に、ページコンテンツやページも沢山の人の目に知られていればそれだけ価値のあるページだと判断されます。外部リンクは意味がないと言われてはいますが、リンク元がまっとうなサイトであれば、効果はあります。なお、関東で不動産売買業を営む会社の HP が、北海道の水産業を営む会社の HP からリンクされても意味がありませんのでご注意ください。関連性があることが大切です。不動産なら、ホームズ、SUUMO のサイトからリンクをもらうなどです。

⑥ しっかりした出所から、引用している

Google は、身元がしっかりしている情報をもとにコンテンツを作っているかどうかを見えています。近所に住むおばちゃんと言っていた話ではなく、地盤の研究者が公表した内容を元にコンテンツを作ったほうが、その姿勢が評価できるということですね。

⑦ 権威性が高いサイトから被リンクをもらう

ソフトバンクの孫正義さんにツイッターでフォローされたら、すごいことですね。ウェブサイトでも同じです。有名なサイト、有名な人が運営しているサイトからリンクをもらえれば、権威性があると評価されます。

ご覧いただくとわかるのですが、権威性は付け焼刃、一朝一夕でどうにかできるものではないですね。恥ずかしながら、自分・自社のことを打ち出して、コツコツと有用なコンテンツを積み上げていけば、自然と高まっていきます。

ラグジュアリーナイト



早いもので、今年も残り… なんてカウントダウンの時期になっている事が、非常に恐ろしい昨今…  
兎にも角にも、今年は、我慢に我慢を重ね、ジーツと耐えたから… たまには贅沢に☆ 友人と、某ホテルでの豪華ディナーを堪能して来ました!! 時世により、通常ビュッフェスタイルのところをワゴンサービスでお料理が運ばれて来るのですが、この演出がワクワク感を誘ってくれました☆ 都民割りが使えたので、お値段も通常よりお得!! 嬉し・楽し・美味しい、ひとときでした〜『星、3つ☆☆☆』 (山ちゃん)

久々の一泊旅行



以前のお出かけから2カ月近く、久々の旅行で隣県に行ってきました。やはりコロナな上に私が住んでいる地域は感染者が多数の地域であり、迷いましたが、基本的には車移動、人込みは避けるなどを徹底しながら行ってきました。高速に乗ったのも、旦那の実家に行った以来なので、高速に乗ったところから気分が上がり、緑がきれいに見える感動してしまったほど。ホテルやご飯にも感動。今年は感動ハードルがちょっと低めになっている気はしますが、久々の旅行は心身ともにリラックスできるものとなりました。富士山やっぱ大きいなー。(鈴木)

今月のダジャレ

● サッパを食べるとさっぱりするね。釣りあるあるでしょうか?

● 禰豆子(ねづこ)がないね!ズコ! 鬼滅ファンの方、怒らないでください。

● 稚内には輪っかない 息子が学校から仕入れてきました。



タケチャンまんの自炊日記



最近乾燥して寒くなりましたね! どうも、2回目登場タケチャンまんです! 早いもんで入社して、1ヶ月が経ちました。まだ慣れませんが、飽をたくさん食べながら喉を潤し頑張っています (\*'▽'\*)  
食欲の秋! あれ冬かな? 私は一年中食欲に満ちあふれています (\*'▽')ノ  
今回は自炊日記! まずは、1日3食カレーでもいける、手づくりカレー! 隣はなめこのお味噌汁です! 写真はありませんが、手づくり佃煮丼と、ちゃんこ鍋もつくりました! 美味しければ組み合わせなんて何でもいけるタケチャンまんなので! もっともっと、お料理上手になりたいタケチャンまんなのでした。(タケチャンまん)

4年振り?



娘のバスケサークルで4年生最後の試合があり、久しぶりのバスケ観戦に行ってきました! 中高とバスケ部に入り、毎週のように朝早くからお弁当持って遠征に行ったのを思い出します。あの頃は可愛かったなあ。。。

大学にもなると、つい熱くなってしまう私に、来るなという娘の無言の圧があり、今回初めて最後の大学の試合観戦となりました。ボールを追う姿は昔と同じ。走り方の癖等、懐かしく微笑ましく観ることができ、スポーツは良いですね! 観る人をも気持ち良くさせてくれます! 帰りの車窓は紅葉を眺めながら。とても良い週末となりました。(安藤)

ありがとうのコーナー

- ・遠藤さん 声、ありがとうございます!
- ・阿部さん 貴重な体験、ありがとうございます!
- ・黒須さん お誘い、ありがとうございます!
- ・金子さん アドバイス、ありがとうございます!
- ・与那覇さん ご協力、ありがとうございます!
- ・高田さん 対応、ありがとうございます!
- ・内田さん ご協力、ありがとうございます!
- ・吉田さん ご協力、ありがとうございます!

ほかにもここには書ききれないみなさまへ。いつもありがとうございます!